

## 祝 辞

新入生の皆様の本校への入学にあたり、謹んでお祝い申し上げます。令和の幕開けとともに希望に満ちた新時代が始まるものと期待していた矢先、全世界が新型コロナウイルスに起因する感染症の災いに苛まれ、我が国においても医療、教育、経済など種々の社会機能の停滞が懸念される最中、新入生の皆様にとっては極めて困難な状況において高校生活が始まることとなりました。

このたびの災禍にあって社会の実情をみると、脆弱性を指摘せざるを得ず、今後その機能の変容が迫られるものと考えます。また、先行きの見えない混沌とした時代が始まり、従来是とされてきた指針や価値観が陳腐化することも想定されるところです。そして、これら変化に即応し、むしろ輝きを放つことができるのは、新たなことを吸収することのできる能力を多く備えた皆様のような若者達です。

困難な状況であるからこそ、自己の確立に向けて学びを深めることのできる好機でもあります。皆様が、高校生活を通じて生涯の学びの源泉となる内発的な力を涵養し、自己の意思を以て未来を切り拓くことのできる能動的な若者となることをご期待申し上げます。

令和二年四月八日

石川県立七尾高等学校 PTA代表 津田 晃